

Growing up

11月号

令和2年10月28日

吹き抜ける風が涼しくなり、体育参観日に向けて練習する子どもたちの声も、さわやかに運動場に響き渡っています。

修学旅行では貴重な体験を通じてどの子どもも成長し、いい思い出を作ることができました。

体育参観日が終わると、大きな行事が終わり、通常の生活に戻ります。落ち着いて学習に取り組み、実りの秋にしたいと思います。



お知らせとお願い



☆体育参観日について

今週末が体育参観日となりました。練習も佳境に入っています。体調に気をつけながら、本番に最高の演技をお見せできるようがんばっていますので、応援よろしくお願ひいたします。

当日の登校の際の服装等について

当日は体操服、赤白帽子での登校となります。出番の際は、半そで半ズボンを着用となりますが、当日朝の気温や体調に応じて、長袖の体操服の着用、制服の上着を羽織るなど調整をして登校してくださってもかまいません。ただし、雨天延期となり、月曜日に体育参観日が開催される場合は普段通り制服での登校となりますので、体操服は持参することになります。

また、土曜、日曜に開催の場合でも、自分たちの出番以外は通常通りの授業を行います。当日はナップザックに持ち物を入れてきましょう。(月曜日になった場合はランドセル)

また、本年度は感染症対策で一人1本のハチマキを使用します。使用後は家庭に持ち帰り洗濯をして持ってくるようになりますので、よろしくお願ひします。

☆修学旅行の写真について

修学旅行の写真ができ上がっています。今週中に児童が写真を選び、それでよいかどうかの判断・決定を体育参観日の日にお家の方をお願いしたいと思っております。10月31日(土)12:00まで図工室に写真を掲示していただきますのでご覧ください。

その後、お金を入れて担任までご提出ください。(スナップ写真1枚70円, 集合写真1枚500円)なお, 集合写真3枚(牛窓・閑谷学校・ヒルゼン高原センター)は旅行代金から購入済みです。

×切11月6日

☆校内読書週間



11月10～24日は山手小学校の校内読書週間です。

「読書の秋」ゆっくり読書に取り組んでみませんか？

6年生とはいえ, 読み聞かせをしてもらうのもうれしいものです。逆に読み聞かせしてもらうのもいいかもしれません。親子で同じ本を読んで, 感想を言い合うのもいいですね。

☆メディアコントロール週間

先日は2学期最初のメディアコントロール週間, ご家庭でご協力いただきありがとうございました。多くの子どもたちが, 計画的に学習を進め, 1日70分の目標をめざしながらがんばることができていたようです。

逆に反省の多くは, メディアの時間をうまくコントロールできなかったことでした。

次のメディアコントロール週間は, 今月末の11/24～12/1です。前回の反省を生かし, 前回よりも上手に過ごせるよう, 声かけをよろしく願います。

☆岡山県学カテスト

11/25に国語と算数の学カテストが行われます。ここまで学習してきたことが問われます。体育参観日後, しっかり復習して取り組めたらと思います。

学年通信は, 山手小学校のホームページにも掲載させていただいています。